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Schulung für Menschen, die Sport-Gruppen leiten 
Die Schulung ist für viele Sportarten (Lizenz C) 

Die Schulung ist vom 5. Juli bis zum 3. August 2025. 
Ort: Sportclub Krefeld 

 
Es gibt eine Ausbildung für Personen, die Sport-Gruppen leiten.  

 

Die Ausbildung ist für alle Menschen. Es ist egal, wie alt sie sind. Egal, ob sie eine 

Beeinträchtigung haben oder nicht. 

 

Die Ausbildung zeigt, wie man Sport-Gruppen leitet. Zum Beispiel Gruppen mit Kindern 

oder Erwachsenen. Auch Gruppen mit Menschen mit und ohne Beeinträchtigung. 

 

Die Ausbildung hat viele Inhalte. Man lernt mit verschiedenen Methoden. Die Ausbildung 

hilft, Sport für alle Menschen spannend zu machen. 

 

Auch die Erfahrung der Teilnehmer ist wichtig. Man spricht über die eigene Meinung und 

die eigenen Erlebnisse. Man übt, wie man eine Gruppe leitet. 

 

Nach der Ausbildung bekommt man eine Erlaubnis. Sie heißt Übungsleiter-C-Lizenz 

Diese Lizenz gilt überall in Deutschland. Alle 4 Jahre muss man eine Fortbildung machen. 

Die Fortbildung dauert 15 Unterrichtsstunden. 

 

Mit der Lizenz kann man verschiedene Sportarten machen. 

 

Die Ausbildung dauert 120 Unterrichtsstunden. 

Davon sind 30 Unterrichtsstunden online. 

Das ist vom 7. bis 27. Juli 2025. 

 

Die anderen 90 Unterrichtsstunden sind in der Sporthalle. 

Das ist vom 5. bis 6. Juli 2025 und vom 28. Juli bis 3. August 2025. 

 

Voraussetzungen, um am Unterricht teilzunehmen: 

• Mindestalter bei Beginn der Ausbildung: 16 Jahre 

• Nachweis über den Besuch eines 1. Hilfe Kurses von 9 Stunden (nicht älter als 2 

Jahre bei Abschluss der Präsenzphase am 03.08.2025) 

• aktive Teilnahme am Lehrgang 

• Man schaut in 2 Sportstunden zu und schreibt sich etwas auf.   
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Lehrgangszeitraum und Lehrgangstermine (Änderungen vorbehalten): 

 

 

Die Schulung hat drei Teile: 

 

1. Start vor Ort: 5. bis 6. Juli 2025, von 9:00 bis 17:00 Uhr. 

2. Lernen am Computer: 7. bis 27. Juli 2025. Man kann selbst entscheiden, 

wann man lernt. 

3. Schulung vor Ort: 28. Juli bis 3. August 2025, von 9:00 bis 17:00 Uhr. 

 

 

Lehrgangsorte: Sportclub Krefeld1905 e.V., Löschenhofweg 70, 47829 Krefeld (05.-
06.07.25) und Berufskolleg Uerdingen, Alte Krefelder Str. 93, 47829 Krefeld (28.07.-
03.08.25) 
 

Lehrgangsleitung: Heinz Huber 

 

Lehrgangsgebühr: Menschen mit Handicap kostenfrei (entsprechender Nachweis) 

Menschen ohne Handicap 575,00€  

 

Veranstalter: Deutscher Verband für Modernen Fünfkampf e.V. in Kooperation mit dem 

Verband für Modernen Fünfkampf NRW e.V. und dem Sportclub Krefeld1905 e.V. 

 

Anmeldung und weitere Informationen beim: 

 

Verband für Modernen Fünfkampf NRW e.V. 
Heinz Huber 
Kölnstraße 313A, 53117 Bonn 
Tel. 0221 - 169 42 23 
E-Mail: heinz.huber@fuenf-nrw.de 

 Sportclub Krefeld1905 e.V. 
Thomas Floethe 
Löschenhofweg 70, 47829 Krefeld 
Tel: 02151 - 44 46 33 40 
E-Mail: t.floethe@krefeld05.de 

 

https://www.fuenf-nrw.de/shop/qualifizierung/modernen-fuenfkampf-nrw/ausbildungen-1-

lizenzstufe/uebungsleiter-c-aufbaumodul-sportartuebergreifend/g2025-3000-13009 

 

Bankverbindung: Verband für Modernen Fünfkampf NRW e.V., Sparkasse KölnBonn, IBAN 

DE73370501981933195909  
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Anmeldung 
 
Ich melde mich für die Ausbildung an. 
Die Ausbildung heißt: Übungsleiter-Ausbildung für Breitensport (C-Lizenz). 
Die Ausbildung ist in Krefeld. 
Sie dauert vom 5. Juli bis 3. August 2025. 
Ich habe die Regeln für die Teilnahme gelesen. 
Ich akzeptiere die Regeln. 
 

Name:  

Vorname:  

Geburtsdatum:  

Straße und Hausnummer:  

PLZ und Ort:  

E-Mail:  

Telefon (Festnetz)  

Telefon (mobil)  

Verein:  

Funktion/Tätigkeit im Verein/Studio  

 
Die Teilnahmebedingungen erkenne ich mit meiner Anmeldung an. Die Rechnung geht an: 

Mich  

 
Einen Anderen (z.B. Verein, Arbeitgeber, …) 

Name:  

Straße und Hausnummer:  

PLZ und Ort:  

E-Mail:  
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